【合唱コンクール】10月25日

10月25日(火)に校内合唱コンクールを開催しました。 学年別に優秀な学級に「金賞」を授与します。3年生は、2クラスに金賞を授与し、その2クラスは11月15日にアルカス佐世保で開催される「市音楽祭」に中里中学校代表として発表します。 また、指揮が上手な生徒にベストコンダクター賞を授与します。

1年生の課題曲は「風は今」、自由曲は1組「君をのせて」、2・7組「ふるさと」、3・6組「夢の世界を」、4組「大切なもの」でした。

どのクラスも1年生らしい元気な歌声を聞かせてくれました。金賞は1年4組と1年3組が受賞しました。ベストコンダクター賞は、3組の倉橋陸斗くんが受賞しました。







2年生の課題曲は「旅立ちの時~Asian Dream Song~」、自由曲は1組「COSMOS」、2組「君とみた海」、3・7組「花は咲く」、4・8組「HEIWAの鐘」でした。

2 年生はどのクラスも練習がしっかりとされていて甲乙つけがたい合唱を聴かせてくれました。

結果は、2年1組が金賞を受賞しました。ベストコンダクター賞は、4組の久田未弥くんと小林大和くんが受賞しました。













3年生の課題曲は「友~旅立ちの時~」、自由曲は 1・7・8組「手紙~拝啓十五歳の君へ~」、2・8組「サクラ色」、3・6・8組「道」でした。

3クラスとも「さすが3年生!」と言わせるほど、素晴らしい男女のハーモニーを聴かせてくれました。結果は、1・7・8組と3・6・8組が金賞を受賞し、アルカス佐世保への切符を手にしました。ベストコンダクター賞は、2組の大富愛里さん、1組の石川絵菜さんが受賞しました。

各学級の合唱が終わった後に、生徒会によるダンスパフォーマンスと吹奏楽部による演奏が行われました。

吹奏楽部の演奏では、1 曲目に、本校の保護者であり、吹奏楽部に指導をいただいている福田直浩さんが作曲された中里中応援ソング「夢と未来に向かって」が披露されました。その後に、J ポップメドレー、学園天国などが演奏されました。生徒たちはノリノリでパフォーマンスや演奏を楽しんでいました。

















また、体育館壁面には、美術部員が作成したコンクールで歌う曲 のイメージポスターの展示もありました。





















